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Protokoll der 1. Vorstandssitzung 2019
vom Mittwoch 16. Januar 2019 im Rest. Eschnerberg, Eschen

Anwesend: Marcel Büsser marcel.buesser@rsnweb.ch
Hansruedi Ehret hansruedi.ehret@powersurf.li
Daniel Frick daniel.frick@frickag.com
Horst Seeger semaho@adon.li
Otto Matt

Entschuldigt: Markus Eberle

Unentschuldigt:

1. Begrüssung

Um 17.10 Uhr begrüsste der Präsident die erste Vorstandssitzung im neuen Jahr.

2. Wie unterstützt der Vorstand den Präsident

Marcel nimmt Bezug auf den regen E-Mail-Verkehr im Dezember den die Wahl und die
schliessliche Nichtannahme der Wahl für die Position des Kassiers (Brigitte Leitinger)
ausgelöst hat. Nach der Feststellung, dass unser letzter Kassier (Walter Frischknecht)
die Kasse geräumt hat, gab es einiges an Arbeit, um das weitere Bestehen des
Verbandes zu gewährleisten. All dies hat Marcel so gut es ging erledigt. Die Gerüchte,
die durch die ganze Geschichte entstandensind, heizte die Kommunikationskanäle
zusätzlich an. Durch die Kommentare angegriffen stellte sich dem Präsident die Frage,
ob er die richtige Person für dieses Amt ist. Der Vorstand, der den Vorfall soweit kennt,
steht einstimmig hinter dem Präsident Marcel Büsser.

3. Die finanzielle Sicht

Der Verlust durch den ehemaligen Kassier beläuft sich auf ca. 13‘000.—CHF. Darunter
sind auch Beträge welche über die Fri-Grafik abgerechnet wurden.
Das Budget für 2019 ist ausgeglichen.
Die Kranzkarten erhält man im Moment gegen Vorauskasse.
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4. Wie informieren wir die Mitglieder an der ausserordentlichen GV

Marcel wird über die Bezüge vom Kassier und den Rechnungen der Fri-Grafik
informieren. Dann kann über das Ausschlussverfahren abgestimmt werden.

5. Vorstandszusammensetzung

An der ausserordentlichen GV wird ein Kassier oder ein Aktuar gesucht. Daniel Frick
(bisheriger Aktuar) würde je nach dem das Amt des Kassiers übernehmen.

6. Sportprogramm

Die Mutationsliste wird provisorisch von Marcel Büsser geführt. Das Sportprogramm
wurde an dieser Sitzung nochmals durchgearbeitet und soweit bereit für den Druck. Es
wird bis nach der GV noch abgewartet.

7. Verschiedenes

Die Post mit den Ausweisen ist versendet worden. Die Ausweise sind neu und gelten
„ewig“. Diese wurden nicht vom LSKV erstellt sondern vom SSKV.

Neu sind unsere Briefmarken mit dem „SSKV-Logo“ gestaltet. Das ist nicht teurer und
ist eine zusätzliche Werbung.

Bei den Meisterschaften soll in Zukunft das Abrechnungsformular ähnlich der St. Galler
gelten.

Für die Durchführung von Meisterschaften wird auf die 100.—CHF (Beitrag) verzichtet.

Am 21.08 Uhr wurde die Sitzung beendet.

Fürs Protokoll

Daniel Frick

.


